

C'est aujourd'hui la journée internationale de la paix qui est célébrée chaque année le 21 septembre. Elle est dédiée à la paix et particulièrement à l'absence de guerre, qui doit se manifester par un cessez-le-feu dans les zones de combat. Elle est observée dans de nombreux pays depuis sa création en 1981

La Paix oui mais basée sur le droit à l'autodétermination des peuples, la Justice et le droit international .

Pas de justice -pas de paix

La Paix par la force du Droit

En Palestine la colonisation de peuplement , le colonialisme de remplacement est la cause de la "guerre "centenaire.

Nommer la réalité : expulsion-dépossession - occupation-colonisation-annexion- toutes condamnées par le droit international, l'ONU, la CIJ...et qui sont la cause de la guerre génocidaire actuelle.

L'impunité est un facteur de guerre , les sanctions sont un facteur de paix.

### **Concernant le génocide en cours à Gaza et en Cis-jordanie ...**

L'armée israélienne a publié des [communiqués](#) dans lequel elle justifie les massacres en affirmant que le Hamas utilise les Palestiniens comme boucliers humains.

**Mais en fait , à Gaza, c'est l'armée israélienne qui utilise des civils palestiniens comme "boucliers humains »**

Dans le cadre de sa campagne contre le Hamas, Tsahal contraint parfois des Palestiniens, grimés en soldats israéliens, à ouvrir la voie dans des zones dangereuses. Ces éclaireurs forcés sont en première ligne face aux engins explosifs ou aux tireurs embusqués, explique le journal israélien "Ha'Aretz".

Face aux images qui nous parviennent , nous assistons toujours au même scénario, inlassablement : d'abord les images sur les réseaux sociaux. La dépêche AFP qui arrive. Le récit froid d'un massacre. Les « explications » de l'armée israélienne. Parfois les condamnations de la France et d'autres. La promesse de sanctions. Et puis plus rien jusqu'au nouveau massacre. Jusqu'à quand ? Jusqu'à quand la France va-t-elle pouvoir se regarder dans une glace alors qu'elle livre des armes à un gouvernement génocidaire ? Jusqu'à quand l'Union Européenne va-t-elle pouvoir être crédible en sanctionnant les crimes russes tout en protégeant ceux commis par Israël ? Jusqu'à quand la communauté internationale va-t-elle être en mesure d'être prise au sérieux alors qu'elle continue de livrer des armes à Israël qui vont servir à assassiner des enfants ?

2% de la population de Gaza a été tuée." Si on ramenait le bilan à un pays comme la France, cela reviendrait à 1,5 millions de personnes tuées dont plus de 600000 enfants

La Cour internationale de justice a établi sans équivoque que "l'abus soutenu par Israël de sa position de puissance occupante, par l'annexion et l'affirmation d'un contrôle permanent sur le territoire palestinien occupé et la frustration continue du droit du peuple palestinien à l'autodétermination, viole les principes fondamentaux du droit international et rend illégale la présence d'Israël dans le territoire palestinien occupé".

L'histoire retiendra que les Palestiniens ont été abandonnés à l'enfer.

Aujourd'hui, le feu qu'ils endurent douloureusement depuis près d'un an se propage et dévore tout autour d'eux. Il n'y a qu'un seul moyen d'arrêter un incendie provoqué par l'homme : il ne suffit pas de soigner les flammes, il faut arrêter le pyromane. Trop c'est trop".

## **L'impunité est un facteur de guerre , les sanctions sont un facteur de paix.**

Au cours de la Seconde Guerre mondiale, les forces de guérilla ont dispersé de grandes quantités d'objets piégés susceptibles d'attirer les civils. L'idée était de provoquer une mort généralisée et sans discrimination. Les Japonais ont fabriqué une pipe à tabac dont la charge explosait grâce à un percuteur à ressort. Les Italiens ont produit un casque qui explosait lorsqu'il était branché. Plus d'un demi-siècle plus tard, un [traité mondial](#) est entré en vigueur qui «interdit en toutes circonstances l'utilisation de pièges ou d'autres dispositifs sous la forme d'objets portables apparemment inoffensifs». « Qui sont spécifiquement conçus et construits pour contenir des matières explosives ». Quelqu'un a-t-il dit à Israël et à ses partisans en liesse que, comme [le souligne](#) Brian Finucane de l'International Crisis Group, ce pays est signataire du protocole ?